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            En declaraciones a los Medios Municipales de Comunicación, el Alcalde  de Villafranca
Ramón Ropero, ha expresado que la inversión más  importante que ha realizado el
Ayuntamiento en el último año ha sido la  creación de empleo.
  
  Recordaba que en los Presupuestos se ha incrementado un 70% el dinero  destinado a la
creación de empleo, concretamente a la puesta en marcha  de planes que hagan la vida algo
más fácil a los colectivos más  desfavorecidos “como a los parados mayores de 45 años, que
ya están  viniendo al Ayuntamiento a inscribirse para esa bolsa especial que  hemos creado”.
  
  Como principal novedad, el Alcalde anunciaba que están trabajando en la  creación de un
Centro Especial de Empleo “lo llevaremos al Pleno en  abril o mayo como muy tarde”, y con
este proyecto se podrían contratar  para trabajar en los servicios públicos municipales a
muchas personas  con discapacidad “que perfectamente pueden desarrollar estos trabajos,  y a
esta gente no los contrata nadie, porque no se cumple ese 2% que  recoge la ley”. Lo primero
que habrá que constituir es un Patronato  “100% dinero público de un Ayuntamiento”. El alcalde
reconocía que “con  la reforma de la ley, algún técnico puede entender que eso no es 
competencia municipal, pero yo defiendo que sí, porque esos  trabajadores lo serán de los
servicios municipales”. Una vez aprobado  en Pleno ese Patronado, será el Gobierno de
Extremadura el que tendrá  que aprobarlo. El Gobierno de España pagaría el 100% de la
Seguridad  Social, y después, del salario que cobrarían (el salario mínimo  interprofesional), el
50% lo pagaría el Gobierno de Extremadura, y el  otro 50%, lo pagaría el Ayuntamiento.
  
  Además, el Alcalde contaba también que han hablado con Aprosuba para  que el dinero que
el Ayuntamiento concede anualmente a esta entidad “lo  destinaremos a este centro especial
de empleo, para poder dar salida  laboral a sus usuarios”. Sobre este tema nos finalizaba
contando que  los técnicos de la Junta han señalado que sí hay posibilidad de  subvención
“pero no sabemos cuánto”.
  
  El Alcalde reconocía que “el año pasado contratamos sobre 53.000  peonadas, y este año
esperamos superar esa cifra”, y argumentaba que la  Diputación va a tener un segundo Plan de
Obras y Servicios “que  dedicaremos fundamentalmente al empleo y también a obras de 
infraestructuras en las distintas calles y barriadas de la ciudad, algo  que por cierto me han
demandado los vecinos cuando me he reunido con  ellos en sus barrios”.
  
  Finalizaba el Alcalde señalando que “hay mucha necesidad”, e incluso el  dinero de
emergencia social que ha dado la Junta “es totalmente  insuficiente, el año pasado había 24
millones de ayudas para emergencia  social, y este año ha bajado a seis, y encima ahora
tenemos que aportar  los Ayuntamientos el 5%”.
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